

## 遠足 4/26日(金) ～思い出を紡ぐ・景色も嬉しいおかず～



好天に恵まれ、1年生は潮岬・望楼の芝、2年生は白浜・アドベンチャーワールド、3年生は古座川町、新宮方面へそれぞれ遠足に出かけました。レクレーションをしたり、地域の探検をしたり、思い思いに時間を過ごした後、バーベキューをするクラス、自宅からの弁当を食べるクラスとそれぞれに楽しい一日を過ごしました。



## EU特別講座 5/14(火) ～EUのパラダイムって何?～



駐日欧州連合代表部のアルブレヒト・ロタハー公使参事官を招聘(しょうへい)し、全校生徒がEUの組織やEUの果たすべき役割等について特別授業を受けました。本校舎では2010年以来2回目のEU来校となりました。ロタハーさんの使う英語を同時通訳で聞くという形で講演が進みましたが、EU設立の目的や意義、加盟国の総人口は28カ国で5億600万人になるということ、公用語は23言語にのぼることなど様々な角度からEUについてのパラダイム(枠組み)について学びました。また、質疑応答では3年A組の宮本貴大(みやもとたかひろ)くんの「EUが抱えている最大の課題は何ですか?」という質問に、ロタハー公使参事官が嬉しそうに答える場面もあり、有意義な時間を過ごすことができました。

## 総体壮行会 5/17(金) ～龍となれ 雲自ずと来たる～

県高校総体に出場する9種目のクラブ部員に対する生徒会主催の壮行会が第1体育館で開かれました。校歌斉唱後、宇恵(うえ)教頭から「自分を信じて仲間を信じて心一つにして、強豪校の壁を突破し、栄冠を目指してほしい。」と激励の言葉があり、続いて生徒会長の萩中翔太(はぎなかしょうた)君から「悔いの残らないよう頑張ってください。」と挨拶がありました。最後に出場するクラブ部員を代表して弓道部の戸瀬葉月(とせはづき)さんが「私は弓道を通じて多くの友人や顧問の先生に支えられてきました。大会では日々の成果を出せるよう全力をつくしてきます。」と応え、拍手で送られました。一部クラブでは古座校舎との合同チームで出場します。県総合体育大会の日程は以下のとおりとなっており、各クラブの活躍が期待されます。



種目	日程	会場	種目	日程	会場
陸上競技	5/31～6/2	紀三井寺陸上競技場	バレーボール	6/1～6/3	神島高校
柔道	6/1～6/3	白浜町立総合体育館	サッカー	5/25～5/26	桐蔭高校
剣道	6/7～6/9	ビッグホエール		6/2、6/8～6/9	上富田スポーツセンター
弓道	6/1～6/2	田辺市弓道場	軟式野球	5/25～5/27	紀三井寺球場
ソフトテニス	5/30～6/3	かわべテニスコート	バスケットボール	6/1～	桐蔭高校

## — 6月の主な行事予定 —

- ・ 3日(水)…夏服更衣、交通指導
- ・ 6日(木)…生徒会役員選挙
- ・ 8日(土)…英検1次・3年看護模試
- ・ 9日(日)…3年模試
- ・ 13日(木)…公務員セミナー
- ・ 13(木)～17(月)…追認考査(2.3年)
- ・ 17日(月)…交通指導
- ・ 20日(木)…交通講話・交通安全テスト
- ・ 21日(金)…3年基礎学力テスト
- ・ 25日(火)…期末考査発表・全校集会
- ・ 28日(金)…大掃除

## 避難訓練 5/20(月) ～自助・共助の精神を忘れず～

防災学習と避難訓練が行われました。まず体育館で「南海トラフ巨大地震による浸水被害」について学習したあと、全員で、新たに完成した裏山避難路～雇用促進住宅の通路を使って避難体験をし、もう一つの避難路である野球部バックネット裏通路を通してHR教室に戻りました。

3月に発表された南海トラフ巨大地震による被害の新想定では、数分で津波が串本地域に到達することとなり、いっそう迅速に避難する訓練を続けていきたいと思ひます。

